

# S'abstenir, c'est voter RN

Le RN fait des gros scores dans les urnes, parce que celles et ceux qui s'opposent à ses idées antisociales, liberticides, racistes, antisémites et haineuses, ne votent pas toutes et tous. En revanche, son électorat se déplace toujours.

## “Je ne vote pas parce que je crois aux mouvements sociaux, pas à la politique des partis”

Pourtant, sous un gouvernement d'extrême-droite, les luttes sociales sont impossibles. Dans la Turquie d'Erdogan, la Hongrie d'Orban, la Russie de Poutine, l'Inde de Modi par exemple, remettre en cause le gouvernement c'est risquer très gros, parfois sa vie.

En plus, **les mouvements sociaux ne sont écoutés que par la gauche** : c'était le cas en 1936 avec le premier Front populaire, ce sera le cas avec une victoire du Nouveau Front Populaire, créé justement en étant à l'écoute des mouvements sociaux.

## “Je ne vote pas parce que la politique ne m'intéresse pas”

Pourtant, **les gouvernements d'extrême-droite ne permettent plus de s'intéresser à la politique. Ils prennent le pouvoir pour ne pas le rendre.**

## “Je ne vote pas et le RN n'est pas dangereux”

Oh que si.

- **Le RN est totalement raciste** : le 3 novembre 2023, le député RN Grégoire de Fournas injurait un député, Noir, en criant “retourne en Afrique!”
- Le RN finance le GUD (Groupe Union Défense), groupuscule violent et néonazi, avec l'argent du contribuable européen (donc nos impôts).
- Jordan Bardella affirme que Jean-Marie Le Pen, condamné plusieurs fois pour son **négationnisme et son antisémitisme**, n'est “pas antisémite” (2023, BFM-TV).
- **Le RN tracte, colle des affiches et intimide dans la rue, avec des groupuscules violents** : dans la nuit du 9 au 10 juin 2024, pour fêter la victoire du RN aux Européennes, 5 membres du GUD, armés, sont allés passer à tabac un jeune homme de 19 ans, en disant “toi sale pédé, t'es un trans!” Arrêtés, ils ont affirmé avoir hâte que le RN remporte les législatives pour pouvoir “casser du pédé autant qu'on veut”.

**“Je ne vote pas et de toute façon, que change mon vote à l'échelle du pays ?”**

En 2022, plusieurs député-es de gauche, avec un vrai programme social et populaire, ont failli être élu-es, à quelques voix près, parfois une seule (par exemple en Seine-et-Marne).

**“Je préfère voter blanc”**

Actuellement, voter blanc a le même effet que s'abstenir : ce n'est pas pris en compte. Ça aide le RN : son électorat ne vote pas blanc et ne s'abstient pas.

**“Je ne vote pas car je n'y connais rien à la politique, je n'arrive pas à m'y mettre”**

Vous connaissez à tous les coups des personnes, peut-être vous d'ailleurs, qui seront victimes du RN au pouvoir. Par exemple, parce qu'elles sont de couleur, ou pour leur orientation sexuelle, ou pour leur syndicalisme, ou pour leur activité associative, et toutes les autres raisons que déteste l'extrême-droite.

Vous connaissez peut-être une petite fille ou un petit garçon, comme Lili-Aïni, 2 ans : son père est Français, sa mère est Camerounaise. Avec l'extrême-droite au pouvoir, Lili-Aïni risque trop de voir sa mère renvoyée au Cameroun, et de n'être elle-même pas reconnue comme Française.

Vous connaissez peut-être des couples mixtes, qui s'aiment et veulent se marier. L'un-e est Français-e, l'autre est de couleur et extra-européen-ne. Le RN ne leur permettra ni de s'aimer, ni de se marier.

Vous connaissez d'autres exemples. C'est certain.

**“Je n'ai jamais voté, pourquoi m'y mettre maintenant ?”**

**Parce que le moment est historique** : soit l'extrême-droite au pouvoir (et on pourra regretter “pourquoi je ne m'y étais pas mis, au vote?”), soit **une rupture politique, qui change les vies, avec le Nouveau Front populaire, en 100 jours** (augmentation du pouvoir d'achat, défense des services publics dont la santé et l'école, retraites à 60 ans, redonner du pouvoir au peuple, protection de la biodiversité, etc.)



Contre l'extrême-droite et ses  
ralliés, **rejoignez-nous et votons**  
pour le Nouveau Front populaire !



#COMMISSION DE LUTTE  
CONTRE L'EXTRÊME DROITE